

Viviane Barrou

Cet artiste a exposé à l'Archipel en 1996 des œuvres réalisées le souvent à l'acrylique, sur kraft ou toile.

Voici le texte rédigé à cette occasion par Pierre de Monner : « Solides, vigoureuses compositions en grands plans évoquant murailles, étals, passages, au travers desquels l'esprit aspire à pénétrer vers quelque arrière mondes lumineux. Elle est l'un des participants du groupe (et de la galerie) « in extremis » de St Etienne, où elle vit et travaille. »



Voici quelques autres œuvres de Vivianne Barrou :



Pour en savoir plus : <http://vivianeclercbarrou.fr/>